

# Cuentos y poemas de Mario Benedetti salen a escena en "Hagamos un trato"

Tras seis años de haberse alejado de la zona, para radicarse en Santiago, el músico y actor Tello Suárez ha decidido retornar a la región donde nació y se formó artísticamente, y donde espera volver a vivir definitivamente a partir del año próximo.

El inicio del regreso, como él llamo a este proceso, es la obra "Hagamos un trato", montaje teatral, poético y musical, basado en textos de Mario Benedetti, que cumplirá una temporada durante el mes de agosto, en el escenario del Café del Cerro Castillo, en Villa del Mar.

La obra, que cuenta con música, dirección y actuación de Tello Suárez quien además adaptó los textos al formato teatral, incluye seis monólogos basados en textos del escritor uruguayo y cinco canciones, en un espectáculo de una hora y media de duración, aproximadamente. En cada segmento, Suárez interpreta un personaje distinto, con historias ambientadas en las décadas del '60 y '70 (la excepción de un cuento escrito por Benedetti en 1997).

"El espectáculo pone con dos canciones, 'Hagamos un trato' y 'Cielo', que son dos poemas de Benedetti musicalizados", explica Tello Suárez.

A continuación, vienen tres monólogos: "Gorila de amarrar" [cuento], "Teatro y práctica" y "Hombre pecho que murió a su hijo" [poemas], seguidos de las canciones "Oda a la pacificación" y "No lo voya", ambos poemas musicalizados.

El segundo segmento corresponde a la dramatización de los textos "Podré nacer lirioniano rícano" [poema], "A la azucienda del robo" [poema] y "Contestador automático" [cuento de 1997].

La presentación termina con la canción "Te quiso", el clímax final cuya musicalización no pertenece a Tello Suárez.

Según expresó el profesor local, este espectáculo se presentó durante cuatro meses, con gran éxito, en la sala Teatro Arte Círculo Negro. "Hubo un buen resultado de público y lo más sorprendente es cómo las letras de Benedetti tienen el poder de tra-



Tello Suárez

pasar y mover generaciones; los jóvenes hoy día lo leen y la reciben muy bien".

"Hagamos un trato" se presentará todos los jueves de agosto (entre el 2 y el 30), a las 21.00 horas, en el Café del Cerro Castillo.

## TEATRO INFANTIL

Tello Suárez, quien también es conocido como "El Señor Tello" por su trabajo en la compañía de teatro infantil Corocolla, ex-

plíco que continuará desarrollando esto disciplina en la zona, para lo cual formará una sección de la compañía con profesionales de la región, para realizar presentaciones cada domingo en el Cerro Castillo.

Por ahora, el próximo sábado y domingo, con motivo del Día del Niño, presentarán un espectáculo en las oficinas del local, a partir de las 16.00 horas, con la obra "El circo de los cuervos".

## Cuentos y poemas de Mario Benedetti salen a escena en "Hagamos un trato" [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Cuentos y poemas de Mario Benedetti salen a escena en "Hagamos un trato" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)